

El Porvenir de Puebla

PERIÓDICO INDEPENDIENTE.

FUNDADO POR VARIOS PUEBLANOS PARA COMBATIR LA REELECCION DEL C. ISMAEL ROMERO VARGAS POR HABER SIDO YA GOBERNADOR OCHO AÑOS SIN HACER NADA BUENO Y PARA SOSTENER LA CANDIDATURA DEL C. HERMENEGILDO CARRILLO.

EL "PORVENIR DE PUEBLA"

POSTEA

PARA GOBERNADOR CONSTITUCIONAL

DEL ESTADO

AL MODELO DE

C. Hermenegildo Carrillo.

DOS PALABRAS

La causa de publicarse este periódico en México y no en la capital de nuestro Estado, está á la vista de todos no hay necesidad en Puebla para la prensa, como es de suponer, cuando esta se oprime en la más íntima á los deseos del Sr. Romero Vargas y la garantía e institución en el mismo sentido. No importa que se escriba con el temple de la moderación, el ambiente del siglo no perseguible y á los señores que se arrojan á las penas, multas y más honras de ignominia.

De la misma manera debemos ocuparnos con la dificultad de no encontrar una imprenta en que no se temerán las iras del actual jefe del Estado. Acaso hubiéramos consentido en sacrificarnos, porque esta es la misión de los hombres de bien cuando combaten por la libertad, si al menos la dificultad hubiera desaparecido.

No obstante estos contratiempos, que nos privan de la satisfacción de estar al lado de nuestros hermanos en los momentos de la lucha y de los peligros, constantemente estaremos exhortándoles con nuestra débil voz, sin dejar de recordarles que el tema del porvenir de Puebla, que se trata de emancipar á nuestro Estado de un yugo que se va convirtiendo en vitalicio, que necesitamos en fin todos los pueblanos para salvarnos sostener á todo trance hasta triunfar la candidatura del C. Hermenegildo Carrillo.

LA REDACCION.

EDITORIAL.

Nuestra Candidatura.

Preciso es confesarlo, aun cuando nuestro ánimo se inclina decididamente á no hacer modificaciones á la actual administración del Estado de Puebla. El deber que envía lo al pueblo, el deber para gobernar es un atropello á la constitución del Estado, al espíritu de nuestras instituciones y al derecho que tienen los ciudadanos para saber con toda claridad, en la fecha en que deben depositarse en el Congreso de la república, el programa que se ha acordado en el Congreso de la república. El candidato que se presenta en el Congreso de la república, es el Sr. Hermenegildo Carrillo. Este programa es el programa de la independencia, de la libertad, de la honra y de la dignidad. Este programa es el programa de la unión, de la armonía y de la paz. Este programa es el programa de la justicia, de la equidad y de la moral. Este programa es el programa de la prosperidad, de la riqueza y de la gloria. Este programa es el programa de la felicidad, de la paz y de la armonía.

Pero los señores volientes no pueden vivir mucho tiempo en esa situación. Los hombres honrados, patriotas é independientes de Puebla, no pueden que abandonar la lucha ora de estar y más hombres no saben desertar. Se fueron que su actitud indolente se halaga. Interpretado como miedo ó como indiferencia, cuando ni uno ni otro puede caber en semejantes circunstancias y por último, comprendiendo también que ellos forman la mayoría, que muchos son muy fuertes, y que en vano querrá el momento oficial pliegar la voz del patriotismo y de la honra.

De aquí nació la enérgica resolución de trabajar todos los hombres independientes en favor de la candidatura del ciudadano Hermenegildo Carrillo.

Para honra de nuestro Estado debemos decir á la República y á nuestros conciudadanos que si alguna dificultad se presentó en

el gran círculo independiente para fijarse en un candidato no fué por la ambición, sino al contrario, por la abnegación y desinterés de los individuos que podían haberse presentado al pueblo como candidatos.

Hombres eminentes del Estado de Puebla, cuyos nombres quisieramos consignar para honor del Estado, han tenido nobles motivos de desinterés, la salud de la patria del partido independiente y la salvación del Estado, que su bien y su engrandecimiento personal.

Nosotros, en nombre del partido independiente, presentamos al Estado de Puebla como candidato para gobernador al ciudadano Hermenegildo Carrillo; el programa del partido que le postula y que se ha acordado profusamente, es la recomendación de nuestro candidato; el Estado de los que comprenden que no hay más salvación que la unión estrecha en derredor de una bandera y la decisión, la actividad y la energía en la lucha. Nosotros presentamos como candidato un programa más bien que una personalidad.

Puebla, como la historia de la administración del Sr. Romero Vargas y la situación actual de ella, el Sr. Romero Vargas pretendiendo ser reelecto segunda vez, es decir, gobernar el Estado por tres períodos constitucionales, y si consiguiera esto, seguir sin duda indolentemente.

Ni el espíritu de la constitución, ni el de la democracia, ni los intereses del Estado, ni la honra de los hijos de Puebla, pueden salvarse con semejante proceder.

El Sr. Romero Vargas y sus partidarios combatieron terriblemente la reelección del Sr. Juárez considerándolo como un atentado monstruoso contra el régimen republicano democrático; según lo que les pareció indigno, y hasta fué tratado del Sr. Juárez pueden sostenerlo ellos mismos, como digno y conveniente.

Nosotros escitamos á todos los hijos del Estado, sea cual fuere el color político que tengan; con tal que sean independientes, y que deseen la felicidad de Puebla, á que se